

Forums pour l'entourage

Ma mère consomme de la "tina" (méthamphetamine)

Par Tahra27 Posté le 27/11/2024 à 15h30

Bonjour,

j'aimerais avoir des conseils ou renseignements car après plusieurs mois de suspicions, j'ai enfin appris que ma mère (48 ans) consommait de la méthamphetamine à hauteur de plusieurs fois par semaine. Je pense également qu'elle "vend" son corps pour se procurer de la drogue.

J'aimerais savoir comment l'aider ? et si c'est possible de s'en sortir ?

connaissez vous des associations ou autres qui peuvent aider svp ?

merci beaucoup pour votre aide